

COORDINACIÓN y CONTACTO

Javier Lázaro  
javier.lazaro@xabec.es

Joaquín Cavestany  
joaquin.cavestany@xabec.es

voluntariado@xabec.es

¿DEDICAR PARTE DE MI  
TIEMPO LIBRE A LOS DEMÁS?

¿POR QUÉ  
NO?



CENTRO DE FORMACIÓN PROFESIONAL

C/Esteban Dolz del Castellar 3  
46019 Valencia · Tel. 96 338 98 82  
[www.xabec.es](http://www.xabec.es)



voluntariado  
**SOLIDARIO**

COLABORAN





## Objetivo

Hacemos arreglos y reparaciones de electricidad, fontanería, gas, climatización y calefacción en viviendas particulares de personas con bajos recursos económicos y pisos de acogida pertenecientes a instituciones sociales, en el ámbito local de la ciudad de Valencia.

## Programa

Los sábados por la mañana, un grupo de alumnos dirigidos por profesores y profesionales se desplaza a los domicilios para realizar las reparaciones. Para la financiación de los materiales necesarios contamos con la ayuda generosa de algunas personas, la fundación Eifor y la Obra Social "La Caixa".



## Beneficiarios

### INSTITUCIONES

que tienen pisos de acogida, hogares de caridad, residencias de niños, viviendas para acogida de inmigrantes o residencias de tercera edad.

### PERSONAS PARTICULARES

de bajos recursos económicos que solicitan nuestra ayuda.

## Organización

### Nivel 1: Voluntarios Profesionales

Son profesionales cuya misión es realizar una visita previa y elaborar un informe diagnóstico.

### Nivel 2: Voluntarios Expertos

Son antiguos alumnos, profesores u otras personas con experiencia profesional que dirigen a los grupos de alumnos cuando van a realizar las reparaciones a los domicilios.

### Nivel 3: Voluntarios Solidarios

Son alumnos de Xabec, amigos y familiares, que acuden los fines de semana a realizar las reparaciones.



Este grupo de personas colabora con centros educativos de todo el mundo -en **Bignona** (Senegal), **Serekunda** (Gambia), **Lomé** (Togo) y **Nairobi** (Kenia)-, donde presta ayuda y asesoramiento a los centros o se desplaza durante los meses estivales para la ejecución de proyectos *in-situ*.

“Ocuparse del prójimo, de los pobres, de los que sufren en cuerpo y alma, de los necesitados, ésta es la piedra de toque de la fe cristiana”

Papa Francisco, 12/01/2015